



なでしこほいくしよ

令和5年 7月



うさぎぐみだより



暑い日が続きますが、晴れ渡る青空を見ると心までスッと爽快な気分になります。今年度のクラス目標である『体験こそいちばんの学習だ!!』をテーマに、この夏もたくさんの体験できる事を保育に取り入れました。



春に植えた夏野菜の苗が収穫時期になりました。



トマト・ピーマン・ナス・きゅうりを両手に抱え「穫れた♪」と嬉しそうに持って来てくれます!! 収穫のタイミングも分かるようになり「赤いから穫れるね☆」「これはまだダメ!」と言いながら収穫を楽しんでいます。自分たちで育てた野菜は別格で、苦手な野菜も『食べてみよう』としています。

秋にはさつまいもの収穫ができるかな!?



ドロ遊び



雨が降っていても、気温が低かったり、風が吹いていたり、残念ながら雨のお散歩が出来ませんでした。しかし、お家では中々しない泥遊びを行ないました!! 泥の感触を喜び遊んでいます。



プール遊び中に出来た水たまりを見つげると、すぐに泥遊びをしています!!



プール遊び

水遊び

水を嫌がる事なく、ホースの水を頭からかぶってもニコニコ笑いながら、お友だちや保育士と水をかけ合ったり、色水を混ぜ合わせ色の变化を楽しんだり暑い夏を元気に過ごしています。

